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PV Assemblée Générale de la ligue de Squash des pays de la Loire 

Le jeudi 08 avril 2021 en Visio 

Sont présents, voir liste et signatures en annexe 1.  

Le nombre de voix possibles est de 53, le nombre de voix représentées est de 41. 

Le quorum étant atteint, l’assemblée peut valablement délibérer 

La séance débute à 19h06. 

Ordre du jour : 

� Ouverture de l’AG et allocution de bienvenue 
� Nomination de la secrétaire de la Ligue. 
� Approbation du PV de l’AG du 03 Mars 2019 
� Présentation du rapport moral du Président 
� Présentation du rapport d’activité de l’exercice écoulé 
� Rapport du Trésorier : Présentation des comptes de l’exercice clôt au 31/12/2020. 
� Présentation du budget prévisionnel de l’exercice 2021. 
� Questions Diverses 
� Clôture 

1) Ouverture de l’AG et allocution de bienvenue

Ouverture par le président de la Fédération. 
M. Guillaume LAUTIER commence par remercier M. Julien MULLER, M. Guillaume COSTE, et
M. Dominique FONTANON de leur présence à cette AG.
M. Julien MULLER remercie en retour M. Guillaume LAUTIER pour l’invitation et prend la parole
pour ouvrir l’AG. Il rappelle l’importance de renforcer la cohésion entre les ligues, les clubs et les
acteurs qui font vivre le squash. Il souligne que les AG permettent le partage d’envie et de projet, et
invite les participants à poser un maximum de questions pour que dès que cela sera possible,
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l’activité reparte le plus fort possible. Suite à l’annonce d’une date de réouverture potentielle des 
clubs posée en mai avec des contraintes, il insiste sur le fait que la Fédération se prépare au mieux 
pour la réouverture des structures, notamment avec l’organisation de la rentrée prochaine. 
 
M. Guillaume LAUTIER remercie M. Julien MULLER pour son intervention. 

 

2) Nomination de Julie SAUTON au poste de secrétaire de la Ligue. 
 
Mme Julie SAUTON se présente auprès des participants de l’AG, et se dit motivée pour occuper le 
poste de Secrétaire Générale au sein de la ligue de squash des Pays de la Loire. 
 
La nomination de Julie SAUTON au poste de secrétaire de la Ligue est adoptée à l’unanimité, 0 
voix Contre et 0 Abstention. 
 

 
3) Approbation du PV de l’AG du 03 Mars 2020 

A noter aucune question et/ou aucune remarque sur le rapport de notre dernière Assemblée Générale. 
 

Le procès-verbal de l’Assemblée Générale du 03 Mars 2020 est adopté à l’unanimité, 0 voix 
Contre et 0 Abstention. 
 
  

4) Présentation du rapport moral du président. 
 
Ci-joint en annexe 2 le rapport moral du président 
 
M. Guillaume LAUTIER lis le rapport à l’ensemble des participants de l’AG. Il remercie 
personnellement les nouveaux CTL pour la motivation qu’ils ont apportée.  
Pour les projets 2021, M. Guillaume LAUTIER émet des doutes quant à la possibilité de réouverture 
des clubs en mai annoncée un peu plus tôt par M. Julien MULLER. Il enchaine en évoquant le travail 
de Mme Olivia BOUIN pour la communication de la ligue et salue également le travail de Mme 
Karine BERNARD pour la mise à jour du site de la ligue. 
Le président précise que si les clubs souhaitent de l’aide ou des conseils sur la communication et 
l’utilisation des réseaux sociaux, ils peuvent se rapprocher de Mme Olivia BOUIN, dont l’activité est 
gérée par les CTL. 
Le président souligne la présence de M. Lucas VAUZELLE sur le sujet de la formation et de son 
investissement, qui est apprécié. 
Le président rappelle la tendance à la baisse des subventions et met en avant la possibilité de la 
réduction d’impôt pour les entreprises si elles subventionnent un évènement. 
M. Guillaume LAUTIER remercie encore une fois M. Julien MULLER, M. Guillaume COSTE, et 
M. Dominique FONTANON pour leur accompagnement dans les projets à venir. 
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5) Présentation du rapport d’activité de l’exercice écoulé. 
 

Ci-joint le bilan d’activité en annexe 3. 
 
M. Cyril SEPTSAULT prend la parole pour présenter un constat sur les clubs. Il fait remarquer qu’un 
grand nombre de club ne sont pas affiliés, et propose de les contacter pour leur présenter la  
Ligue. Il souhaiterait les sensibiliser à l’avantage d’être affiliés et leur faire connaitre les démarches 
pour rejoindre la Ligue. M. Cyril SEPTSAULT souligne la baisse des licences sur l’ensemble des 
départements à l’exception des licences dirigeants. Il invite à effectuer un fort travail de 
communication en fin de saison avec le support de Mme Olivia BOUIN pour regonfler le nombre de 
licences dans les mois à venir.  
M. Guillaume LAUTIER prend alors la parole pour rappeler l’importance du nombre de licences, qui 
va impacter la possibilité de demander des subventions et d’aller vers des sponsors et des mécènes.  
M. Cyril SEPTSAULT interpelle M. Jessone DEFEZ au sujet du nombre de licences scolaires au sein 
de son club. Ce dernier lui répond qu’il travaille avec trois écoles différentes, et qu’il y a de plus en 
plus d’enseignants à être intéressés par une formation au niveau du squash. 
M. Guillaume LAUTIER précise alors que cela fait partie des projets de la commission jeune de la 
Fédération, qui est en recherche d’interlocuteurs dans la ligue pour être responsables de la 
commission jeune. Le président indique avoir échangé sur ce sujet avec M. Lucas VAUZELLE qui 
s’est porté volontaire pour être responsable de cette commission. M. Guillaume LAUTIER continu en 
ajoutant qu’il faut trouver des professeurs d’EPS qui pourraient servir d’intermédiaires et de relais 
dans les établissements scolaires. Il enchaine en précisant qu’il a reçu un mail d’une personne en 
charge du championnat étudiant qui cherche à avoir un interlocuteur dans la ligue car l’année 
dernière il n’y avait pas eu beaucoup d’inscrits à l’École Centrale. Il insiste sur le gros travail à faire 
sur la population des jeunes tous âges confondus. 
M. Guillaume COSTE rappelle que pour ce sujet il avait donné les coordonnées de M. MOURAT et 
se propose de voir la démarche pour collaborer dans cet ordre d’idée avec les écoles privées. 
M. Guillaume LAUTIER revient sur le mail reçu à propos du squash universitaire de la part de Mme 
Sylvie TRIVIERE et invite M. Lucas VAUZELLE à se rapprocher de cette personne. 
M. Guillaume COSTE souligne l’intérêt d’identifier les interlocuteurs pour ce sujet. Dans la 
commission nationale il s’agit de M. Olivier FRONTON qui fait partie de l’INSA pour imaginer un 
certain nombre de dynamiques. Il pourrait y avoir une émulation entre Central, les Mines et d’autres 
grandes écoles. Il insiste sur le fait qu’il y a une vraie opportunité sur ce sujet, et qu’il faut mettre en 
relation les ligues entre elles. 
M. Christophe BOUIN propose de mettre les contacts universitaires sur le site de la ligue de squash. 
M. Dominique FONTANON rappelle que le but est de redynamiser l’opération pour repasser en 
championnat de France et être plus entendu par la FFSU : il serait donc intéressant d’avoir des appuis 
un peu partout avec des noms.  
M. Cyril SEPTSAULT enchaine avec le détail des licences : il indique qu’il y a un effort à continuer 
chez les hommes mais également qu’il y a des moyens à avancer chez les femmes, notamment avec 
la mise en place d’évènements pour attirer ce public. 
M. Dominique FONTANON intervient pour préciser que les chiffres présentés sont en année civile et 
non pas par saison.  
 
M. Lucas VAUZELLE présente ensuite les chiffres pour le palmarès jeune Pays de la Loire 2020. Il 
demande à mettre entre parenthèse sur Squash.net dans l’état de résultat les clubs et la ligue de 
rattachement à côté du nom des joueurs pour pouvoir traiter plus facilement les données. Il souligne 
qu’il y a un gros travail à faire dans les écoles de jeunes pour mettre plus de filles dans les 
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compétitions. Il explique également qu’il y a très peu de turn-over dans les jeunes et qu’il faudrait 
pouvoir grossir les rangs pour diversifier. 
M. Lucas VAUZELLE enchaine ensuite sur la présentation du CER qui est en cours d’élaboration, il 
se dit confiant pour le début de la saison 2021-2022 avec de beau projet à venir. 
 
Il n’y a pas de question ou de proposition. 

 
Le rapport d’activité est adopté à l’unanimité, 0 voix Contre et 0 Abstention. 
 
 

6) Rapport du Trésorier : Présentation des comptes de l’exercice clôt au 31/12/2020.  

 
Ci-joint le bilan des comptes présenté par la Trésorière. 

Mme Gaëlle SEPTSAULT prend la parole pour présenter le bilan, elle rappelle que cette année est 
très particulière, il y a eu des subventions mais peu d'animations sportives. Elle enchaine avec le 
compte de résultat : avec la réouverture des clubs de juin à octobre 2020, il y a eu quelques 
compétitions, très peu d'honoraire de juge arbitre, les comptes sont très différents de l'année dernière, 
notamment avec moins d'accompagnements des jeunes sur les tournois. Elle remercie M. Emmanuel 
DENIS pour la subvention sur l'année 2020. 
M. Guillaume LAUTIER indique qu'il est possible de se glorifier d'avoir un bilan super positif mais 
que ce n'est pas représentatif de ce qui aurait pu être fait si les conditions sanitaires n'avaient pas 
autant bloquées la situation.  
M. Guillaume COSTE indique que l'idée est de pouvoir avoir de la trésorerie pour relancer des 
projets dès la réouverture.  
 
Le rapport du Trésorier est adopté à l'unanimité, 0 voix Contre et 0 Abstention. 
 
 

7) Présentation du budget prévisionnel de l’exercice 2021 
 

Présentation du budget par le président, ci-joint en annexe 4. 
 
M. Guillaume LAUTIER présente le prévisionnel 2021, il indique qu'il a remis les mêmes montants 
de subvention de l'ANS que ceux de l'année dernière. Il espère que le nombre de formation sera en 
hausse sur l'année 2021. Il présente ensuite le projet d'aller chercher 4000€ pour équilibrer les 
comptes en passant par du mécénat. Il précise que pour la location de terrain, il est parti sur une 
demi-année civile. Il continu en affirmant qu'il préfère que ce soit les associations et clubs qui 
organisent les tournois. Il y a plus de frais de déplacement que l'année dernière car Mme Olivia 
BOUIN aura l'occasion de se déplacer pour rencontrer les clubs. Le président a également prévu plus 
d'honoraires de juge arbitre. Il rappelle ensuite le travail de qualité de Mme Olivia BOUIN et Mme 
Karine BERNARD qui justifie le versement d'une contribution. Il termine en insistant sur le fait de 
travailler sur l'aspect communication, le budget alloué l'année dernière n'a pas été utilisé entièrement, 
il souhaite que ce point soit renforcé pour faire venir des joueurs, des mécènes et des dons aux 
associations. 
 
M. Emmanuel DENIS prend la parole pour demander si la ligue touche de l'argent lorsqu'un licencié 
fait une formation. 
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M. Lucas VAUZELLE répond que la fédé centralise toutes les formations et ne retire que le prix du 
polo et rétrocède le reste de l'inscription à la ligue. 
 
Concernant le budget, M. Julien MULLER intervient pour préciser que les financeurs publics ne sont 
pas là pour réduire les subventions en prétextant un manque d'action, mais pour maintenir et gonfler 
les enveloppes du sport, à minima avec un maintien de subvention, voire une  augmentation. Il 
rajoute ensuite que les financeurs publics ont conscience de la fragilité des organisations et qu'ils 
travaillent sur un plan de relance pour ne pas perdre de club. Il va y avoir une augmentation de 
l'enveloppe de l'ANS. La Fédération travaille également sur un plan de communication, où l'idée est 
de ramener le plus rapidement possible du monde dans le squash, notamment avec le Club du Mois. 
Enfin, il y a la campagne ANS, où un maximum de club doit facilement emmarger dessus. Cela dit, il 
reste une inconnue qui est le fond de compensation de la licence par rapport à l'aide de l'état, qui sera 
communiquée courant juin. M. Julien MULLER termine en spécifiant qu'il y aura une 
contractualisation avec les ligues pour accompagner certains projets spécifiques. 
M. Nicolas BARBEAU prend la parole, il souhaiterait savoir comment cela va se passer pour ceux 
qui ont pris une licence compétition et squash pass sur le mois de septembre 2020, une compensation 
financière est-elle prévue ? 
M. Julien MULLER répond que des moyens seront donnés aux associations, elles auront la 
possibilité de faire des réductions ou des compensations, mais qu'il n'y aura pas de remboursement 
individuel de la part de la fédération.  
 
Mme Gaëlle SEPTSAULT s'interroge sur les subventions de l'année 2020 pour les différentes 
prestations pour les clubs ayant fait des dossiers, subventions qui n'ont pas été versées étant donné 
que les évènements n'ont pas pu avoir lieu. Dans cette situation, elle se demande si la ligue a bien fait 
d'agir comme cela. M. Julien MULLER répond alors que la subvention fait partie des fonds propres 
donc qu'ils en font ce qu'ils veulent. 
 
Il n’y a pas d'autre question ou de proposition. 

Le budget prévisionnel est adopté à l'unanimité, 0 voix contre et 0 Abstention. 
 
 

8)  Questions Diverses 
 

a- Le masque pour le sport indoor 
 

M. Jessone DEFEZ aborde le sujet du masque pour le sport indoor et demande s'il y a une discussion 
entre la fédé et le ministère des sports ? 
M. Julien MULLER répond qu'il y a en effet des discussions, le ministère des sports encourage cette 
solution. Concernant le masque, la question n'est pas encore tranchée car il faut passer par une 
certification de la haute autorité qui n'a pas encore eu lieu. Le ministère ne ferme pas la porte à cette 
idée, mais il faut d'abord que la Haute Autorité approuve ce masque. 

 
b- L'élection des délégués de club et des associations 

 
M. Dominique FONTANON fait remarquer qu'il manque la désignation des délégués des ligues et 
des associations qui voteront à l'AG de la Fédération.  

La nomination de Mathieu FORT en tant que délégué des clubs est adoptée à l’unanimité, 0 voix   
Contre et 0 Abstention. 
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La nomination de Guillaume LAUTIER en tant que délégué des associations est adoptée à 
l’unanimité, 0 voix Contre et 0 Abstention. 

 

c- Professeur de squash en Vendée 

 
M. Emmanuel DENIS lance un appel pour trouver un professeur de squash en Vendée. M. Lucas 
VAUZELLE l'invite à se rapprocher du groupement d'employeur, et M. Dominique FONTANON 
propose de poser une annonce sur le site de la fédération. 

 
d- Aide aux associations au sujet des licences 

 
M. Lucas VAUZELLE interpelle M. Julien MULLER par rapport aux aides apportées aux 
associations pour avoir une réponse individuelle concernant les remboursements des licences : cela 
fait-il partie du plan de relance ? M. Julien MULLER répond que la priorité va être de rentrer dans le 
plan de relance, puis d'harmoniser le tout. S'il y a des actions pertinentes mais qui ne rentrent pas 
dans ce dernier, une enveloppe supplémentaire existe pour accompagner des projets plus spécifiques. 
Il reste une inconnue sur le fond de compensation, qui sera un élément important pour arbitrer. 

 

Pas d'autre sujet d'abordé, Le président remercie l'assemblée et rappel que l'année 2020 a été 
difficile, que l'année 2021, il l'espère, va s'améliorer mais se profile compliquée aussi. Il 
remercie tout particulièrement M. Julien MULLER, M.  Dominique FONTANON, et M. 
Guillaume COSTE pour leur présence.  
 
Fin de séance, il est 21:04, le Président clôt la réunion. 

 

 
Le Président : 
Guillaume LAUTIER 

 

La Secrétaire : 
Julie SAUTON 
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Annexe 1 

TABLEAU DE PRESENCE ET VOTE 

 

N°Structure
Nom Structure

Total 
Licences

Voix
Représentant

Nombre 
de Voix 

Présentes

D044 - COMITE DEPARTEMENTAL DE SQUASH DE LOIRE-ATLANTIQUE
044001 - SQUASH TEAM CHATEAUBRIANT

1
Jean-Francois Roudier

1
pour

1
pour

1
pour

1
pour

1
pour

1

A044007
TENNIS CLUB CASTELBRIANTAIS

12
1

Jean-Francois Roudier
1

pour
1

pour
1

pour
1

pour
1

pour
1

044004 - BADMIN SQUASH
1

A044018
REZE SQUASH ASSO 44

47
3

044006 - LA MAISON DU SQUASH
1

Mathieu Fort
1

pour
1

pour
1

pour
1

pour
1

pour
1

A044016
NANTES SQUASH SAUTRON

172
9

Thomas Halberstadt
9

pour
9

pour
9

pour
9

pour
9

pour
9

044007 - D'Sport & Co
1

Gaëlle Septsault
1

pour
1

pour
1

pour
1

pour
1

pour
1

A044017
SQUASH NANTES EST

58
3

Cyril Septssault
3

pour
3

pour
3

pour
3

pour
3

pour
3

44008 LA BAULE TENNIS CLUB
1

Quintin Hill
1

pour
1

pour
1

pour
1

pour
1

pour
1

A044019
LA BAULE TENNIS CLUB

0
1

Quintin Hill
1

pour
1

pour
1

pour
1

pour
1

pour
1

D049 - COMITE DEPARTEMENTAL DE SQUASH DU MAINE-ET-LOIRE
1

A049001
ASSOCIATION SPORTIVE DU SQUASH D ANGERS

15
1

049002 - ANGERS PLAYGROUND
1

Nicolas Barbeau
1

pour
1

pour
1

pour
1

pour
1

pour
1

A049002
SQUASH ANGERS PLAYGROUND

24
5

Nicolas Barbeau
5

pour
5

pour
5

pour
5

pour
5

pour
5

D072 - COMITE DEPARTEMENTAL DE SQUASH DE LA SARTHE
1

072001 - SQUASH DES CEDRES
1

Jessone DEFEZ
1

pour
1

pour
1

pour
1

pour
1

pour
1

A072002
ASSOCIATION SQUASH DES CEDRES

136
7

Jessone DEFEZ
7

pour
7

pour
7

pour
7

pour
7

pour
7

072002 - JEUNESSES SPORTIVES DE COULAINES SQUASH 3 VALLEES
1

A072003
JEUNESSES SPORTIVES DE COULAINES

14
1

072003 - L ORANGE BLEUE
1

A072004
ASSOCIATION SQUASH CLUB FLECHOIS

29
1

D085 - COMITE DEPARTEMENTAL DE SQUASH DE VENDEE
1

A085002
SQUASH CHALLANDAIS

9
1

Emmanuel Denis
1

pour
1

pour
1

pour
1

pour
1

pour
1

085003 - SQUASH YONNAIS
1

Nicolas Bret
1

pour
1

pour
1

pour
1

pour
1

pour
1

A085006
SQUASH YONNAIS

120
7

Nicolas Bret
7

pour
7

pour
7

pour
7

pour
7

pour
7

636
53

41
41

41
41

41
41

12 - LIGUE DE SQUASH DES PAYS-DE-LOIRE

Election Julie 
SAUTON

PV AG 2019
Rapport d'Activité

Comptes 2020
Prévisonnel

 2021
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Annexe 2 

 

RAPPORT MORAL AG 08-04-21 

 

 

Je pensais que ce rapport moral serait le dernier, mais la foultitude des candidatures à ma succession a fait 

que vous m’aurez encore comme Président pour cette année 2021. 

La présidence dans les conditions de confinements et déconfinements est relativement compliquée, en tout 

cas différente. Pour autant je préfère ma place à celle de notre Emmanuel National. L’année 2020 s’est vue 

divisée en quatre périodes. Nous avons pu pratiquer notre sport en janvier, février et de juin à septembre et le 

reste du temps nos clubs sont restés fermés. Cela ne nous a pas permis de finir la saison sportive 2019-2020, 

en revanche de croire que nous pourrions nous rattraper sur la saison 2020-2021. Le planning des 

compétitions programmé et les équipes inscrites nous sommes partis la fleur au fusil mais la pandémie nous 

a rattrapé. Encore une fois, nous ne serons pas en mesure d’organiser les différents championnats ni les 

stages jeunes ou femmes.  

Malgré cela nous avons continué à œuvrer avec le comité directeur, les membres du bureau et les deux CTL. 

Les moyens de communications actuels nous ont permis d’échanger et d’avancer sur la validation de 

l’Equipe Technique Régionale et du Centre d’Entraînement Régional qui normalement devrait commencer à 

fonctionner en 2021. La volonté est là, les subventions pour la mise en place sont là, les personnes motivées 

aussi, alors il n’y a plus qu’à. 

Les évènements marquants : 

- Nomination de Lucas VAUZELLE et de Cyril SEPTSAULT au poste de CTL avec chacun leurs 
fonctions. Ils apportent leurs compétences et leur dynamisme. Leur arrivée a clairement redonné un 
coup de boost à la ligue et je les en remercie. 

- Cela avait été annoncé, Nantes Squash Sautron avait décidé de faire une pose dans l’organisation du 
PSA de Nantes, ils ont bien fait. Cela aurait de toute façon été compliqué et peut-être une débauche 
d’énergie pour rien. 

- Ouverture et Homologation des terrains et affiliation du Tennis Club de La Baule.  
- Nomination en décembre d’un nouveau président National soutenu par une équipe motivée avec la 

volonté de partager et d’impliquer un maximum d’acteurs de terrains et de donner à notre Sport 
l’image qu’il mérite. 

- Une pensée toute particulière pour notre Ami Zozo et pour ses parents. Je vous en ai déjà parlé, nous 
organiserons dès que cela sera possible un open en son hommage.  
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Des projets pour 2021 : 

- Stage d’Olivia BOUIN qui aura la lourde tâche d’améliorer les supports de communication de la 
Ligue. 

- Stage de Karine BERNARD qui va refaire complètement le Site de la Ligue. 
- Embauche d’une jeune en Service Civique. Olivia BOUIN qui aura entre autres la charge de : 

o Dynamiser les réseaux sociaux 
o Collaborer avec les clubs et associations pour améliorer leurs communications, leurs supports 

visuels etc… 
o Gérer le site internet de la Ligue 
o Créer des supports de présentation de la Ligue pour aller chercher des mécènes ou sponsors. 
o Créer des liens avec les médias locaux, journaux, radios … 

- Soutien de nos associations affiliées pour les manifestations qu’elles pourront organiser. PSA Nantes, 
PSA Angers, Opens Féminins, Tournois Jeunes 

- Regroupement CER en octobre et soutien financier pour les déplacements lors des tournois 
Européens. 

- Stage Femme avec une prise en charge à 100%. 
- Accompagnement et encadrement de nos jeunes aux Championnats de France. 
- Continuer et augmenter les formations Arbitre et Juge Arbitre. 
- Relancer les comités départementaux. 
- Travailler sur un nouveau mode de financement de la Ligue pour compenser les baisses de 

subvention. 
- Aller Fédérer les clubs de la ligue qui ne sont pas encore affiliés. 

Je finirai là en vous remerciant tous d’être là ce soir ainsi que Guillaume COSTE, DTN Adjoint, qui nous 

fait l’honneur de nous accompagner dans la mise en place de nos projets et notamment du CER, preuve s’il 

en est besoin, de la volonté de la Fédération d’être en lien étroit avec les Ligues, les clubs et les associations.  
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Annexe 3 :  

RAPPORT D’ACTIVITÉ 
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Annexe 4  

BILAN ET RESULTAT 2020 

 

 

 

 

  

Comptes 2020 2019 2018 2017

Total Actif Immobilisé 0 -  €                        -  €                        -  €                        

411 000     Autres Créances 559,88 €                 -  €                        

Total Créances -                           559,88 €                 -  €                        -  €                        

512 000     Disponibilités 32 881,80               22 992,99 €            20 708,00 €            15 069,00 €            

Total Comptes Financiers 32 881,80               22 992,99 €            20 708,00 €            15 069,00 €            

 LIGUE SQUASH PDL

BILAN en €

Année : 2020

ACTIF

TOTAL ACTIF 23 552,87 €    20 708,00 €    15 069,00 €    32 881,80     

Comptes 2020 2019 2018 2017

110 000     Report à nouveau Créditeur 23 252,87 €            20 227,00 €            11 500,00 €            7 178,00 €              

120 000     Résultat de l'exercice 9 108,02 €              3 025,87 €              8 727,00 €              4 322,00 €              

Total Capitaux Propres 32 360,89 €            23 252,87 €            20 227,00 €            11 500,00 €            

Total Dettes Financiéres -  €                        -  €                        -  €                        -  €                        

401 000     Dettes 420,00                     300,00 €                 181,00 €                 11,00 €                    

408 000     Autes Dettes 100,91 300,00 €                 3 558,00 €              

Total Dettes 520,91 € 300,00 €                 481,00 €                 3 569,00 €              

PASSIF

TOTAL PASSIF 23 552,87 €    20 708,00 €    15 069,00 €    32 881,80 €    
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Comptes Bilan 2020 2019 2018

Total Achats -  €                                                        -  €                                                        

613 Location de terrains 1 223,50 €                               1286,82

614 Facturation fédé divers 289

Total Services extérieurs 1 223,50 €                               1 575,82 €                                              -  €                                                        

623 Lots 1160,57 19736

625 Frais 1 060,28 €                               1732,04

626 Télécom 0

6 221 Honoraires JA 175,00 €                                  679

6 222 Honoraires Formation fédé 400

6 223 Honoraires autres 0

6 224 Honoraires CTL 1 500,00 €                               4956,52

6 238 Divers (dons) 100,00 €                                  

640 Subvention versées compétiteurs 1030

641 Subvention Asso Femmes- Jeunes - Handicap 2 691,00 €                               8000

642 Subvention Service Civique 1 080,00 €                               946,67

6 231 Comm/ Pub 673,28 €                                  2007,57

6 225 Honoraire formation 600,00 €                                  764,05

6 226 Honoraire comptable 0

Total Autres services extérieurs 7 879,56 €                               21 676,42 €                                            19 736,00 €                                            

0

654 Charges de gestion divers 1 283,28 €                               22

Total Charges de Gestion courantes 1 283,28 €                               22,00 €                                                   -  €                                                        

627 Frais banques 125,40 €                                  112,7

Total Charges financières 125,40 €                                  112,70 €                                                 -  €                                                        

0

Total Charges exceptionnelles -  €                                         -  €                                                        -  €                                                        

Total 10 511,74 €                             23 386,94 €                                            19 736,00 €                                            

Bénéfice 9 108,02 €         3 025,87 €                  8 727,00 €                  

19 619,76 €           

 LIGUE SQUASH PDL

COMPTE DE RESULTAT Prévisionnel en €

Année : 2020

CHARGES

TOTAL CHARGES 26 412,81 €                     28 463,00 €                     
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Comptes Bilan 2020 2019 2018

7060 Prestations divers 1 430,77 €                               2849,63 28463

7061 Prestation championnat 2 373,99 €                               5115,88

7062 Rétrocessions licences fédé 2 070,00 €                               1522,5

7063 Prestation formation 925,00 €                                  0

Total Ventes prestations 6 799,76 €                               9 488,01 €                                              28 463,00 €                                            

0

7410 Subvention fonctionnement Service Civique 1 620,00 €                               

7411 Subvention fonctionnement ANS 7 000,00 €                               16820

7412 Subvention fonctionnement Conseil Régional 3 000,00 €                               

7413 Subvention LD Location 1 200,00 €                               

742 Subvention PSA 0

Total Subventions 12 820,00 €                             16 820,00 €                                            -  €                                                        

0

758 Produits divers 104,8

0

Total Produits de gestion courante -  €                                         104,80 €                                                 -  €                                                        

0

0

Total Produits financiers -  €                                         -  €                                                        -  €                                                        

0

0

Total Produits exceptionnels -  €                                         -  €                                                        -  €                                                        

Total 19 619,76 €                             26 412,81 €                                            28 463,00 €                                            

Déficit -  €                   -  €                           -  €                           

19 619,76 €           

PRODUITS

TOTAL PRODUITS 26 412,81 €                     28 463,00 €                     
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Annexe 5 

RESULTAT PREVISIONEL 2021 

 

 

 

  

Comptes Prévi 2021 Bilan 2020 Prévi 2020 Bilan 2019

Total Achats -  €                          0,00 €

613 Location de terrains 1 200,00 € 1 223,50 €                 1 500,00 €                 1 286,82 €

614 Facturation fédé divers 300,00 € 300,00 €                    289,00 €

Total Services extérieurs 1 500,00 €              1 223,50 €                 1 800,00 €                 1 575,82 €

623 Lots 1 500,00 € 1 500,00 €                 1 160,57 €

625 Frais 1 500,00 € 1 060,28 €                 1 700,00 €                 1 732,04 €

626 Télécom -  €                          0,00 €

6 221 Honoraires JA 700,00 € 175,00 €                    900,00 €                    679,00 €

6 222 Honoraires Formation fédé 800,00 €                    400,00 €

6 223 Honoraires autres 1 200,00 € -  €                          0,00 €

6 224 Honoraires CTL 4 000,00 € 1 500,00 €                 4 000,00 €                 4 956,52 €

6 238 Divers (dons) 900,00 € 100,00 €                    

640 Subvention versées compétiteurs jeunes 1 000,00 € 2 000,00 €                 1 030,00 €

6 411 Subvention Asso Femmes- Jeunes - Handicap 3 000,00 € 2 691,00 €                 4 000,00 €                 

6 412 Subvention PSA - Nantes et Angers - 5000 + 3000 + 1000 9 000,00 € 8 000,00 €

642 Subvention Service Civique 1 620,00 € 1 080,00 €                 2 000,00 €                 946,67 €

6 231 Comm/ Pub 2 000,00 € 673,28 €                    2 000,00 €                 2 007,57 €

6 225 Honoraire formation 400,00 € 600,00 €                    1 000,00 €                 764,05 €

6 226 Honoraire comptable -  €                          0,00 €

Total Autres services extérieurs 26 820,00 € 7 879,56 €                 19 900,00 €              21 676,42 €

-  €                          0,00 €

654 Charges de gestion divers 1 700,00 € 1 283,28 €                 80,00 €                      22,00 €

Total Charges de Gestion courantes 1 700,00 € 1 283,28 €                 80,00 €                      22,00 €

627 Frais banques 130,00 € 125,40 €                    120,00 €                    112,70 €

Total Charges financières 130,00 € 125,40 €                    120,00 €                    112,70 €

-  €                          0,00 €

Total Charges exceptionnelles 0,00 € -  €                          -  €                          0,00 €

Total 30 150,00 € 10 511,74 €              21 900,00 €              23 386,94 €

Bénéfice 0,00 € 9 108,02 € -  €           3 025,87 €

19 619,76 € 

 LIGUE SQUASH PDL

COMPTE DE RESULTAT Prévisionnel en €

Année : 2021

CHARGES

TOTAL CHARGES 21 900,00 € 26 412,81 €30 150,00 €
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Comptes Prévi 2021 Bilan 2020 Prévi 2020 Bilan 2019

7060 Prestations divers 1 470,00 € 1 430,77 €                 2 800,00 €                 2 849,63 €

7061 Prestation championnat 3 500,00 € 2 373,99 €                 5 200,00 €                 5 115,88 €

7062 Rétrocessions licences fédé 1 700,00 € 2 070,00 €                 2 800,00 €                 1 522,50 €

7063 Prestation formation 1 250,00 € 925,00 €                    -  €                          0,00 €

Total Ventes prestations 7 920,00 € 6 799,76 €                 10 800,00 €              9 488,01 €

-  €                          0,00 €

7410 Subvention fonctionnement Service Civique 2 430,00 € 1 620,00 €                 

7411 Subvention fonctionnement et CER -  ANS 7 000,00 € 7 000,00 €                 11 000,00 €               16 820,00 €

7412 Subvention fonctionnement Conseil Régional 3 800,00 € 3 000,00 €                 

7413 Subvention Mecénat 4 000,00 € 1 200,00 €                 

742 Subvention PSA Nantes 5 000,00 € -  €                          0,00 €

Total Subventions 22 230,00 € 12 820,00 €              11 000,00 €              16 820,00 €

-  €                          0,00 €

758 Produits divers 100,00 €                    104,80 €

-  €                          0,00 €

Total Produits de gestion courante 0,00 € -  €                          100,00 €                    104,80 €

-  €                          0,00 €

-  €                          0,00 €

Total Produits financiers 0,00 € -  €                          -  €                          0,00 €

-  €                          0,00 €

-  €                          0,00 €

Total Produits exceptionnels 0,00 € -  €                          -  €                          0,00 €

Total 30 150,00 € 19 619,76 €              21 900,00 €              26 412,81 €

Déficit 0,00 € -  €           -  €           0,00 €

30 150,00 € 19 619,76 € 

PRODUITS

TOTAL PRODUITS 21 900,00 € 26 412,81 €


